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Что Вас вдохновило поступить в
медицинский?

 
-Искреннее желание помогать людям

пришло ко мне в  старших классах.
Возможно,  этому способствовали фильмы
про выдающихся врачей.  Глядя на то,  как
они творят чудеса,  спасая жизни людей,

захотелось внести свой вклад в  улучшение
здоровья людей.

 



Какой курс был самым
запоминающимся для Вас? И почему?

-Скорее всего,  это 1 курс.
Так как было много чего неизвестного:  знакомство с

группой,  с  университетом, кафедрами и
преподавателями,  новая структура занятий и куча

переездов с  корпуса в  корпус.  
Стоит отметить и практику после 4 курса:

предоставили возможность впервые
самостоятельно коммуницировать и обследовать

пациентов,  но под контролем опытных
специалистов

 

Чем Вы занимаетесь в университете
помимо учебы? 

-Занимаюсь волонтерской деятельностью,  раньше
играла в  инструментальном ансамбле нашего

университета.
 



Какую специальность Вы выбрали и
почему? Куда Вас распределили?

  
-Я выбрала ультразвуковую

диагностику.  Впервые взяв в  руки
датчик и увидев органы в реальном

времени,  я  сразу почувствовала – это
моё!  После учебы меня распределили в
Клинический родильный дом Минской

области
 
 

Специальность,  которую Вы
выбрали сейчас,  совпадает с той,
которую Вы хотели выбрать на 1

курсе?
  -На 1 курсе хотела быть врачом

лучевой диагностики (КТ,МРТ) ,  но во
время обучения поняла,  что мне ближе

ультразвуковая диагностика на
данный момент.



 
-Это была бы фотография со всей группой,
где мы счастливые и с  горящими глазами,

так как впереди вся жизнь.
 

Если бы Вас попросили показать одну
фотографию за все время обучения,  то какая бы

это была фотография?

Самое яркое воспоминание?
  

-Сложно выделить что-то одно.  Было много
эмоций,  интересных событий,  смеха,  слез и

всего спектра эмоций.  
 
 

Считаете ли Вы что студенчество самый яркий
период за вашу жизнь? Ответ обоснуйте

-Да,  так как это 5 лет не только учебы,  но и
становления личности,  поиска себя в  разных

направлениях творчества,  безусловно,
знакомство с  людьми,  которые с  тобой на

одной волне.
 



Как Вы проводили своё свободное время на
первых трёх курсах и как на 4-5?

-На первых курсах свободное время? Да я засыпала,
сидя за столом,  обложенным учебниками,

просыпалась ночью и продолжала учить,  очень не
хватало времени.

На 4-5 курсах в  свободное время занимаюсь
спортом, хожу в кино,  гуляю,  смотрю сериалы.

 

 
Что Вас мотивировало в сложных

ситуациях?

-Мотивировали мысли о том,  почему я поступила в
медицинский университет и желание стать

хорошим специалистом.
 
 



Что университет Вам подарил помимо
знаний?

 
-Друзей,  уверенность в себе,  навыки публичных

выступлений,  бесценный опыт и море ярких
эмоций.

 



 Ваши любимые преподаватели?
 

 
Саливончик Димитрий Павлович (кафедра

внутренних болезней № 3 с  курсом
функциональной диагностики)

 – действительно профессионал своего дела,
может изложить материал в  очень доступной

форме.  Помогает,  если есть вопросы по
состоянию собственного здоровья.  

 
 

 
 

 Хотелось бы вернуться в стены
университета уже в роли преподавателя?

 

-Кравцова Ирина Леонидовна (кафедра
гистологии,  цитологии и эмбриологии)–
превосходно объясняет тему занятия,

обязательно ответит, если есть вопросы и
просто на занятиях с  ней комфортная

обстановка.
 

 
 

-Было бы очень интересно передать свой опыт
другим,  но пока его нужно приобрести в

достаточном для этого объеме.
 



 
 

Ваше главное достижение за время
обучения?

 
-Наверное,  это то,  что смогла без

пересдач дойти до 5 курса и с
довольно неплохими результатами,

хотя было очень сложно.
 
 

 
 

Что для Вас наш университет? 
 

 -Развитие,  целеустремленность,
поддержка

 
 
 



Если бы у Вас была возможность
вернуться в прошлое, какие бы 3
совета Вы бы дали самой себе?

  
1.Не переживать из-за плохих оценок,  ведь

это легко можно исправить.
2.Всегда находить время на здоровый сон.

3.Больше участвовать в различных
мероприятиях в  университете.

 
 
 

 Ваш совет первокурснику 
  

-Советую научиться грамотно
распределять свое время,  готовиться к

каждому занятию, чтобы потом не было
очень сложно на сессии.  Обязательно
заниматься научной деятельностью,

участвовать в творческих мероприятиях,
волонтерстве -  это все помогает

переключаться и не сойти с  ума от объема
информации на занятиях.

 


